

大畠中だより

大畠で学び育つことに誇りをもち、夢に向かって行動するたくましい子

令和7年12月11日(木)発行



～月頭・全校集会を行いました～

～12月2日(火)～

表彰と現生徒会役員の最後の発表！

8時5分、全校生徒がオレンジルームに集まりました。まずは月頭集会として、作文や標語の表彰、校長先生のお話がありました。

その後の生徒集会では、各委員会から発表を行いました。現生徒会役員が月頭集会で行う発表はこれが最後です。各委員長はしっかりと噛みしめながら、全校生徒の前で堂々と発表しました。最後は、先日行った英語班マッチの表彰がありました。団体賞は2班、個人賞では8人の生徒が表彰されました。

【月頭集会】→



【生徒集会】



自分の言動がどう受け止められるかを振り返りながら、これからも、みんなで手を取り合いながら生活ていきましょう。 校長

～11月19日(水)～ 1年生が大畠小学校で行われた「道徳セミナー」に参加しました！

大畠小学校で行われた「道徳授業セミナー」の道徳の授業に1年生が入り、一緒に道徳の授業を行いました。当日はたくさんの方が参観する中、1年生はグループの中に入り、小学生の意見を聞きながら進んで意見を述べていました。授業後には、「小学生は私たちにない視点をもっていて、とても勉強になりました」と感想を言う生徒多く、参加した1年生にとって、とても充実した時間になりました。



（3年生）地域の方に三味線の授業を行っていただきました！

3年生の音楽で三味線の授業を行いました。当日は授業に参加していただいた4名の地域の方から、三味線の撥（ばち）の持ち方から弾き方まで、丁寧に教えていただきました。始めはなかなか上手く音がでませんでしたが、地域の方の丁寧で分かりやすいご指導もあり、生徒はみるみるうちに上達しました。授業の最後にはみんなで「さくら」を演奏し、地域の方が「黒田節」を演奏されました。とても素敵な音色でした。



～11月26日(水)～



